
Константин Хабенский

                                      Ученики 6 «Б» класса

 Деньков Даниил
Голубецкий Андрей 



Константин Хабенский – актер, заслуженный артист России.
Он нам известен как великолепный актер, который снялся во 

многих интересных фильмах: «Ночной дозор», «Дневной дозор», 
«Ирония судьбы», «Адмиралъ» и др.



 Родился актер 11 января 1972 года. Окончив 8 классов школы, он немного 
проучился в авиационном техникуме, но забрал документы. Сцена оказалась 

Константину ближе техники. И в 1990г. он поступил в Ленинградский 
государственный институт театра, музыки и кинематографии.



За годы учебы в институте сыграл ряд серьезных ролей. 
После окончания института актер год проработал в театре «Перекресток», 

затем перешел в московский «Сатирикон», 
а с 2003 года работает на сцене МХТ им. Чехова



12 января 2000 года Хабенский женился на журналистке Анастасии Смирновой. 
Они прожили в счастливом браке 7 лет. 

У них родился сын Иван… 
И вот тут-то для любящих супругов начались серьезные испытания.



У Насти обнаружили опухоль мозга. Ей сделали операцию, потом Константин 
отправил жену лечиться в США. 

Но, к сожалению, ничего не помогло – спустя год она умерла. 
Это стало страшным ударом для Хабенского, не сломаться помогло только то, 

что у актера остался маленький сынишка. 



Трагедия изменила мировоззрение Константина – ему стало трудно не замечать 
страданий других людей. Актер создал свой фонд, который занимается 
поддержкой детей с онкологическими заболеваниями головного мозга. 

Сначала он сам бегал по кабинетам, пытаясь помочь одному, двум, трем 
детишкам. А потом, убедившись, что у него все получается, 

набрал целую команду неравнодушных коллег.



Деятельность благотворительного фонда Хабенского направлена 
на помощь детям с тяжелейшими заболеваниями головного мозга. 

Девиз фонда звучит как 
«Одна спасенная жизнь – это уже одна спасенная жизнь». 



Актер не жалеет ни времени, ни денег на благотворительную 
деятельность. За время работы фонда удалось спасти более 150 детей – 
и в этом, несомненно, большая заслуга лично Константина Хабенского.



Константин Хабенский хочет достучаться до людей:
«Крайне сложно объяснить обществу, что фонды не должны бегать с 

протянутой рукой и что люди должны заниматься этой деятельностью так 
же, как чистить зубы или выезжать в отпуск – на постоянной основе. 

Я уверен, что благотворительность должна быть неким аттракционом, от 
которого человек получает удовольствие и постепенно втягивается в него».


